

# スクール21志木教室には、 難関校合格のノウハウがあります。



合格おめでとう。志木教室の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介します。

## 大宮(理数科)、栄東(東医)合格

相澤 尚弥さん(朝霞第五中)

「スクール21に入って良かったこと」

私が受験で一番大変だと思ったのは、自分自身と向き合うことでした。北辰や月例テストの結果が良くないと、このままではだめだと落ち込んでしまうこともありましたが、スクール21では実践形式の模試を沢山やる機会があったので、良い結果がつづくことも嬉しかったのですが、悪い結果がつづくことも不安でした。そういうときは、スクールの先生とこれからどうしていくべきか相談して、一緒に考えることができたのはとてもよかったです。また、テキストの内容は基礎的なものから発展的なものまであり、幅広い問題に対応していたのでとても使いやすく、解いていて楽しい問題もありました。正月特訓では難しい応用問題を十数時間にも渡って沢山解きました。周りに頭のいい人がいっぱいいる環境は刺激的で面白かったです。

## 大宮、栄東合格

川口 泰生さん(水谷中)

スクール21が志木に新しく建てられ、丁度塾を探しているタイミングだったため、入ることに決めました。入りたての頃は志望校には偏差値が届かず、本当にこのままでもいいのかと悩むこともありましたが毎週3回というハードなスケジュールを乗り越えて、少しずつ偏差値を上げていくことができました。先生方にアドバイスをもらいながら自分の苦手な分野や教科を中心に改善して、得意教科と言えるくらい頑張る勉強することができました。頑張っても偏差値が下がってしまうことや思い通りにいかなくて苦しいことがあってもあきらめずに、やってきたことを出せば受かると思励ましてくれたり、最後の最後まで寄り添ってくれました。志望校に合格できたのは、スクール21の先生方のおかげです。



## 県立川越、川越東合格

川口 航生さん(水谷中)

「冬の最後まで」

私は国語と英語が苦手でした。単なる暗記だけでなく、経験も必要となるため、この2教科は夏休みが明けてからも足を引っ張っていました。北辰が返ってきて思った点数には届かず、よくても努力圏でした。そんな私に声をかけてくれたのは、スクール21の先生方でした。北辰の自己採点会の時に、苦手な教科を担当する先生は親身に相談に乗って下さり、「毎週土曜日は国語の記述を。」「記号問題を英語ではとりきろう。」と話してもらいました。冬はその相談で言われたことを守り切りました。あきらめずに最後まで勉強した人が合格するのだと信じて、勉強しました。今では国語や英語も大好きです。しかし、それ以上にスクール21の先生方が大好きです。冬の最後まで全力で走りきれば、きっと自分の受験番号があるはずですよ。



## 川越女子、大宮開成、山村学園合格

木村 愛花さん(水谷中)

「1年間ありがとうございました!!」

最初、4月に塾に入ったとき、私は今の志望校を目指せるような学力を持っていませんでした。それでも先生たちは「いけるよ!がんばろう!」と言って最初から最後まで合格を信じてくれて、うれしかったです。うまくいかないことも多くて、志望校を変えようか迷ったこともあったし、先生たちの前で弱音を吐いたこともあったけどそれでも勉強を続けられたのは志木教室の先生たちのおかげだと思っています。最後の2ヶ月ぐらいいは毎日塾に通って、毎日先生たちに質問する日々でした。特に数学と理科が苦手で、先生にはたくさん迷惑をかけたと思うけど本当にありがたかったです。今は、もちろん合格をできたこともうれしいけれど、この塾に入っていなかったら自分が心から行きたいと思える高校を追い続けることができなかつたと思うので、この塾に入れて限界まで勉強できたことが何よりも良かったと思います。1年間本当にありがとうございました!!



## 所沢北、星野、細田学園合格

中村 彩乃さん(志木中)

私は中学3年生の春からスクール21志木教室に入塾しました。最初は入塾テストの結果から第一志望校は難しいといわれていました。でも先生方がとても熱心でいつもわからない問題を持っていくと私が理解しやすいように分かりやすく教えてくれたり、あらかじめわからなかった問題を伝えたら時間を作って教えてくれたりときには悩みも聞いてくれました。また普段の授業も先生が一方向的に話すのではなく生徒も発言する機会がたくさんあり、ときどきゲームみたいなこともしながら受けられるのでとても楽しいです。そしてクラスが分かれていて同じくらいの学力の人たちと勉強できるのでとてもやりやすいです。また仲の良い友達と一緒に問題を考えたり教え合いながらとても充実した日々をすごすことができました。ありがとうございました。



## 川越南、淑徳巣鴨、西武台合格

石川 陽彩さん(志木第二中)

「スクール21」

夏ごろにスクール21に入って、最初は緊張していましたが、先生方が優しく接してくれて、クラスの皆もとても優しく、すぐに慣れていきました。受験前は勉強が大変で忙しかったのですが、周りの人達のおかげで毎日楽しく塾に行くことができました。毎日の授業がとても楽しくて、勉強への意識が変わりました。受験前は、途中で何度もモチベーションが下がりがけた事がありましたが、先生の話を聞くと、いつもやる気を出す事ができました。授業は本当に分かりやすくて、今まで苦手だった単元も得意になることができました。受験までずっと支えてくれたスクール21に感謝でいっぱいです。



## 川口市立、浦和麗明合格

篠原 梨々亜さん(宗岡中)

「志望校合格まで」

私はスクール21に入って、ライバルである友達や、素敵な先生に出会えました。スクール21の夏休みや冬休みのワークは入試問題の過去問が多く、入試対策に役立ちました。先生たちはとても親切で、わからない問題があったらすぐに答えてくれたり、志望校について相談したいことがあったら、長い時間を使って聞いてくれたりしてとても嬉しかったです! 正月特訓では、私が苦手な古典を何時間も続けて勉強するとはとても大変だったけど、その特訓があったおかげで、古典が満点なことが増えたので、嬉しかったです! 教室の上のところには先生たちからのメッセージがあって、自習の時に見て「頑張ろう!」と思えました。スクール21の友達や先生たちのおかげで、第1希望の公立高校に合格ができました! 私はスクール21が大好きです!



志木教室第1期生のみなさん

# 合格おめでとう!

# 祝

## 新入学生受付中!

# スクール21志木教室

お問い合わせ・お申し込みはお気軽にお電話で。

# 048-485-8305

電話受付時間 14:00~19:00  
(火曜~土曜)

志木市本町5-24-15  
(2F)  
志木駅東口徒歩2分



資料請求は  
こちら!

